

## **DRIVECO structure sa gouvernance pour accompagner sa croissance : Gautier Chatelus nommé Président, en tandem avec Ion Leahu-Aluas, CEO et co-fondateur**



**Paris, le 05 juin 2025 – DRIVECO, leader français des infrastructures de recharge pour véhicules électriques,** annonce la nomination de Gautier Chatelus au poste de Président du groupe. Cette nomination s'inscrit dans une dynamique de forte croissance et vise à renforcer durablement la gouvernance de l'entreprise afin d'accompagner son expansion en France et à l'international. Précédemment Directeur Exécutif du groupe, Gautier Chatelus formera désormais avec Ion Leahu-Aluas, CEO et co-fondateur, un binôme de gouvernance renforcé. Ensemble, ils partagent la responsabilité globale des résultats du groupe, combinant ainsi vision stratégique et excellence opérationnelle.

### **Expérience et vision stratégique : un tandem complémentaire**

Polytechnicien et ingénieur en chef du corps des Ponts, Gautier Chatelus possède une solide expertise dans les secteurs de l'énergie et de la mobilité acquise à travers une carrière diversifiée dans le secteur public (Ministères de l'Équipement et des Finances), privé (Total), et institutionnel (Caisse des Dépôts). À la Caisse des Dépôts, il a notamment piloté le développement d'infrastructures de mobilité décarbonée à grande échelle.

En tant que Président, Gautier apportera son expérience sur les enjeux stratégiques de long terme. Il pilotera la structuration organisationnelle et accompagnera le développement de nouveaux projets porteurs pour l'avenir du groupe, tout en jouant un rôle clé dans les relations avec les actionnaires et la supervision financière et de gouvernance.

Ion Leahu-Aluas continuera de diriger l'exécution opérationnelle au quotidien. Diplômé de Georgia Tech en ingénierie aéronautique, Ion est reconnu pour avoir hissé DRIVECO parmi les leaders

européens de la recharge électrique, notamment grâce à une levée de fonds de 250 millions d'euros en 2023, la troisième plus importante en France tous secteurs confondus. Ion concentrera son action sur l'innovation produit, la performance opérationnelle, le développement de la marque ainsi que la croissance à l'international.

**Ion Leahu-Aluas déclare :** *« Je suis très heureux de poursuivre cette aventure avec Gautier, dont la vision et l'expérience stratégique sont des atouts majeurs pour notre développement. Cette structuration de gouvernance nous permettra d'accélérer encore notre croissance en renforçant la cohérence stratégique et l'efficacité opérationnelle du groupe. »*

**Gautier Chatelus ajoute :** *« C'est un honneur de prendre cette nouvelle fonction au moment où DRIVECO accélère sa croissance en Europe. Notre ambition commune avec Ion est de structurer l'entreprise pour accompagner durablement son développement, tout en gardant cette agilité qui fait notre force. »*

## **Une dynamique de croissance affirmée**

Cette annonce intervient dans un contexte particulièrement dynamique pour DRIVECO, qui exploite aujourd'hui 1 400 stations de recharge en France. D'ici la fin de l'année, DRIVECO disposera de stations de recharge opérationnelles en Belgique, en Italie et en Espagne, portant ainsi à 1 600 stations sa couverture européenne dans quatre pays. En accélérant ainsi son implantation, DRIVECO renforce son statut de leader de la transition énergétique à l'échelle européenne.

## **À propos de DRIVECO**

Pionnier français de la recharge de véhicules, DRIVECO a pour mission de rendre accessible à tous la mobilité électrique, en proposant l'expérience la plus simple, en développant le réseau le plus fiable et en fournissant une énergie renouvelable, pour construire une société plus écologique. DRIVECO, c'est un réseau de 1 400 stations exploitées et le plus grand réseau de bornes de recharge ouvertes au public en France, avec le meilleur taux de fonctionnement du marché (99 %). Depuis sa création, l'ensemble des stations DRIVECO a permis de recharger 280 millions de kilomètres parcourus en électrique, l'équivalent de 7 000 fois le tour de la Terre. Avec plus de 56 000 tonnes de CO2 évitées, DRIVECO a fourni plus de 48 millions de kWh d'électricité depuis sa création. Distinguée deux années de suite dans l'indice Impact 40 (2024 et 2025), l'entreprise est reconnue comme une référence française de la performance économique au service d'un impact social & environnemental positif.